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Minuta da ata do Conselho Pedagógico de 13 de dezembro de 2023 

 

Ordem de Trabalhos: 

1- Aprovação da ata da reunião anterior; 

2- Informações; 

3- Avaliação do desempenho docente 2023/2024; 

4- Outros assuntos. 

 

1. Aprovação da ata da reunião anterior 

• A ata da reunião anterior foi aprovada por unanimidade dos presentes na referida 

reunião. 

2. Informações 

• O Plano Anual de Atividades foi aprovado pelo Conselho Geral em reunião do dia 

22/11/2023.                                                                                            

3. Avaliação do desempenho docente 2023/2024 

• Foram aprovados por unanimidade, os documentos de registo e avaliação do 

desenvolvimento das atividades realizadas pelos avaliados nos termos do artigo 4º e 

dos parâmetros previstos na alínea b) do nº1 do artigo 6º do Decreto Regulamentar 

nº26/2012. 

• Aprovado por unanimidade o calendário processo de avaliação do desempenho dos 

docentes em 2023/2024, estabelecido nos termos do artigo 15.º do Decreto 

Regulamentar nº26/2012 de 21 de fevereiro.  

4. Outros assuntos 

• Nos termos do ponto 5 do artigo 7º do Despacho Normativo nº10-A/2018, na sua 

redação atual, foi aprovada por unanimidade a constituição da turma D da EB. Dr. 

Artur Pimentel.  

• Aprovado por unanimidade o Plano de Ação para o Desenvolvimento Digital da Escola 

(PADDE)  2023-2025.   
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• A UMAR – União de Mulheres Alternativa e Resposta, no âmbito do projeto 

ART`THEMIS + - Jovens Protagonistas na Prevenção e na Igualdade de Género, um 

projeto de prevenção primária da violência de género em contexto escolar tem vindo 

a implementar anualmente um Estudo Nacional Sobre Violência no Namoro. Neste 

sentido esta entidade pretende, sob a tutela da Secretária de Estado para a Igualdade 

e Migrações, Isabel Almeida Rodrigues, e com a autorização do inquérito n.º 

0569300005, com a designação Violência no Namoro em Portugal: Vitimação e 

Conceções Juvenis aplicar o questionário em, pelo menos, 5 turmas, do 7.º ao 12.º 

ano, garantia de, no mínimo, 50 inquéritos, no início de janeiro, aprovado por 

unanimidade aplicar questionários.  

• No âmbito do protocolo conjunto IVDP+EDUCA - Saber Beber, Viver Melhor, celebrado 

entre o Instituto dos Vinhos do Douro e do Porto, I.P. e a Direção Geral dos 

Estabelecimentos Escolares, destinado a combater a adoção de comportamentos 

sociais que possam conduzir ao alcoolismo nas camadas mais jovens, alertando para 

os efeitos negativos do consumo do álcool, designadamente na saúde e, em especial, 

na saúde dos mais jovens, os Agrupamentos Escolares da Região Demarcada do Douro 

foram convidados a participar em ações necessárias e adequadas para realizar os 

objetivos consignados no referido convénio, aprovado por unanimidade a participação 

nas referidas ações.  

• O grupo de trabalho para a simplificação de processos e procedimentos 

administrativos do Agrupamento de Escolas de Vila Flor no âmbito do artigo 3º do 

Despacho nº2/2023 apresentou o documento “ Para a simplificação de processos e 

procedimentos administrativos” que será objeto de análise e recolha de eventuais 

contributos nos Departamentos Curriculares.  

• Apresentação pelo Presidente da SADD de documento resumo sobre a  avaliação de 

desempenho docente do ano 2022/2023. 

• De acordo com o previsto nos artigos 21º e 22º do Decreto-Lei nº54/2018 de 6 de 

Julho, alterado pela Lei nº 116/2019, de 13 de setembro e pelo DL nº62/2023 de 25 de 

julho, o grupo de Educação Especial propôs  para aprovação os Relatórios Técnico-

Pedagógicos (RTP), aprovados por unanimidade.  
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• No âmbito do mesmo Decreto-Lei nos artigos 2º e 9º o Grupo de Educação Especial 

propôs para aprovação as Adaptações Curriculares de vários alunos, aprovado por 

unanimidade.  

• A Ceia de Natal vai realizar-se no dia 19/12/2023 conforme previsto no PAA. 

• Os Coordenadores do 1.º Ciclo e do Pré-escolar manifestaram o seu agrado pelo 

desenvolvimento da atividade “Laboratórios abertos” .  

• A coordenadora do Departamento de Expressões, Etelvina Sil apresentou a seguinte 

proposta, “Alguns docentes do Departamento de Expressões, sugeriram que, se 

possível, quando a sala dos professores voltasse para as anteriores instalações, a atual 

sala dos professores se mantivesse em funcionamento como sala de trabalho.”, que 

foi rejeitada pelo Diretor do Agrupamento, justificando a decisão.  

• A coordenadora do Departamento de Expressões, Etelvina Sil apresentou a seguinte 

proposta, “O Delegado do Grupo de Educação Física sugeriu que o modelo de 

autorização existente no agrupamento, relacionado com a permissão da captação de 

imagem dos alunos em atividades escolares (fora da escola), fosse atualizado por 

forma a também contemplar a opção de autorização da captação de imagem em 

suporte digital (fotografia e/ou vídeo) de âmbito pedagógico e didático durante as 

atividades letivas, pois por vezes existe a necessidade de recorrer a estes recursos 

durante as aulas. Posteriormente os Diretores de Turma deverão informar em tempo 

útil (no início do ano letivo), os respetivos Conselhos de Turma, de quais os alunos não 

autorizados da recolha destes elementos, no sentido de se conseguir cumprir com a 

vontade expressa de cada um.” que foi rejeitada por unanimidade .  

 

  

 

O secretário 

____________________________ 

(João Carlos Alves Valério) 


